

PRESE - INFO

Busangebot zwischen Wildeshausen und Bremen stark verbessert

Die Busse der Linie 226 fahren nun noch häufiger, auch am Samstag.

Seit dem 11.09. bietet die Linie 226 ein stark verbessertes Fahrplanangebot für alle Fahrgäste an. Genau genommen sind es zwei Linien, nämlich die 226 und die 227, die von Wildeshausen über Harpstedt bis Kirchseelte auf gleicher Strecke verkehren. Dann aber trennen sich die Wege. Während die 227 über Groß-Mackenstedt zum Roland-Center nach Bremen fährt, verkehrt die 226 über Heiligenrode, Brinkum, die Hochschule Bremen und den Brill bis zum Bremer Hauptbahnhof.

Die Fahrplanverbesserungen zielen besonders auf Berufspendler und Einkaufsverkehre ab. Zu den Hauptverkehrszeiten zwischen 06:30 und 08:30 sowie von 16:00 – 20:00 Uhr fährt die Linie 226 stündlich nach bzw. von Bremen ab, dazwischen verkehrt er alle zwei Stunden. In Wildeshausen bietet die Linie 226 regelmäßig Anschlüsse mit der Linien 270 von und nach Oldenburg.

Die Anbindung auf dem Abschnitt der Linie 227 zum Roland-Center wird von Wildeshausen und Harpstedt kommend mit einem Umstieg in Kirchseelte um 9 Uhr, 11 Uhr und 15 Uhr und im Rückverkehr um 9:30 Uhr, 11:30 Uhr, 17:30 Uhr und 18:30 Uhr angeboten.

Neu ist auch: Die Linie 226 fährt nun auch jeden Samstag durchgängig alle zwei Stunden nach und von Bremen. Das bedeutet, es kann ausgiebig geshopped werden. Bis um 20Uhr, dann fährt der letzte Bus am Bremer Hauptbahnhof ab.

Finanziell unterstützt wird das attraktive Fahrplanangebot durch die Landkreise Oldenburg und Diepholz, die Samtgemeinde Harpstedt, die Gemeinde Stuhr sowie den ZVBN.

Das steigende Bedürfnis nach Mobilität der Bevölkerung ist auch in der Demographie begründet. Besonders in ländlichen Räumen steigt das Durchschnittsalter und die damit verbundenen Ansprüche nach öffentlicher Mobilität, bspw. wenn das Rad- und Autofahren als zunehmend belastend empfunden wird und der Arztbesuch gleichzeitig immer häufiger nötig ist.

Deshalb setzen die Linienbetreiber Delmenhorst-Harpstedter Eisenbahn (DHE) und die Firma Wolters auf der Linie 226 besonders hochwertige und komfortable Niederflurfahrzeuge ein und stellt dadurch sicher, dass auch Mobilitätseingeschränkte Fahrgäste die Busse bequem nutzen können.

PRESE - INFO

Auch preislich braucht das Busangebot den Vergleich mit der Nutzung des eigenen Pkw nicht zu scheuen.

Beispiel: Von Harpstedt in die Bremer Innenstadt sind es 32 Kilometer. Legt man für Hin- und Rückweg vom ADAC ermittelte Durchschnittskilometerkosten zugrunde, errechnen sich für einen Kleinwagen Kosten in Höhe von 22,50€ und für einen Mittelklassewagen Kosten in Höhe von 32€. Parkgebühren sind hier noch nicht eingerechnet. Für dieselbe Fahrt mit Bus zahlen bspw. zwei Personen 20,20€ im ViererTicket.

Den Fahrplan der Linie 226 finden Sie unter www.dhe-reisen.de, unter www.wolters-buslinien.de und natürlich auch unter www.vbn.de. Der VBN bietet zudem auch einen 24-Stunden-Telefonservice unter der Telefonnummer: 0421 / 59 60 59 an.

Für Rückfragen:

Delmenhorst-Harpstedter Eisenbahn:

Bernhard Springer

Stellvertretender Geschäftsführer

Tel.: 04244/93 55 -12

e-mail: bernhard.springer@dhe-reisen.de

Wolters Linienverkehrsbetriebe GmbH:

Leo Wilmering

Geschäftsführer

Tel.: 0421/94994 -0

e-mail: info@wolters-buslinien.de

ZVBN:

Zweckverband Verkehrsverbund Bremen/Niedersachsen

Stefan Bendrien

Bereich Planung und Qualität

Tel.: 0421/460 529 -31

e-mail: bendrien@zvbn.de

Der Zweckverband Verkehrsverbund Bremen/Niedersachsen (ZVBN) ist der Zusammenschluss von vier Städten und sechs Landkreisen im VBN-Gebiet. Er ist Aufgabenträger für den Öffentlichen Personennahverkehr, kurz: den ÖPNV. Weitere Informationen finden Sie unter www.zvbn.de.